
Die Top Ten der Woche bei den Medien der Autoren-Union Mobilität

Allen Bekehrungs- und Überzeugungsanstrengungen zum Trotz hat sich an einer Zahl in den vergangenen Jahren nichts verändert: Alle einschlägigen Untersuchungen – und diese Woche auch die vom Institut Allensbach für den Verband der Automobilindustrie – kommen zu denselben Faustformeln: Erstens: Drei von vier Autofahrern halten ihr Fahrzeug für unverzichtbar und zweitens: Die Städter können sich einen Verzicht aufs Auto eher erlauben als die Menschen auf dem Land. Die müssen selbst für ihre Mobilität sorgen. Dafür gibt es zu oft nur die Straße.

Von den 453.582 Texten waren dies die Top Ten der Woche:

1. Interview Wayne Griffiths: „Konkretes Projekt für ein elektrisches Stadtauto“
2. Der VW ID 7 ist „German Car of the Year 2024“
3. 100.000 Ladepunkte: Mahle will „die Antriebswende mitgestalten“
4. Ein Porsche auf dem Wasser
5. Seat plant leichtes Stadtauto mit Elektroantrieb
6. Im Rückspiegel: Italiens Polo
7. Katar feiert das Auto
8. Im Rückspiegel: Mit Heckantrieb gegen Allrad-Konkurrenz
9. Mazda MX-30 e-Skyactiv R-EV: Willkommen zurück, Wankel
10. Ratgeber: Im Gebrauchten mit besserem Licht in den Winter

425.258 Foto- und Videodateien lieferte unser Server in den vergangenen sieben Tagen als Downloads an unsere Leser und die Abnehmer in den Redaktionen aus. Bei den Fotos lag eines vom Mazda MX-30 R-EV vorn, bei den Videos das über die Triumph Scrambler 1200 X und XC. (aum)

Bilder zum Artikel



Foto der Woche: Mazda MX-30 R-EV.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mazda
